

Concurso DISEÑA EL ROLL-UP de la AFA



Hasta el 19 de mayo de 2024

Diseña una composición en la que quede reflejado el logo, un lema como “siempre contigo” y una imagen (o varias) que exprese la importancia de pertenecer a la asociación, sus funciones... podéis inspiraros en los fines de la AFA de los estatutos o visitando nuestra página web .

Queremos que vuestra diseño anime a ser miembro de la asociación.

PRIMER PREMIO

- 75 €
- Impresión del trabajo en el Roll-Up

SEGUNDOS PREMIOS

- Sorteo de entre todos los participantes de una tarjeta regalo de la Sala Russafa

Entra en nuestra web para más detalles de las bases



Concurso diseña el Roll-Up para la AFA 2024

LA AFA del IES San Vicente Ferrer convoca el “**concurso diseña el Roll-Up**”, de acuerdo con las siguientes BASES:

1. Objeto

El concurso tiene como objetivo despertar la creatividad del autor/a, fomentar la participación de la comunidad educativa, así como estimular los beneficios personales de colaborar con la AFA diseñando su ROLL-UP.

2. Participantes

Puede participar en este concurso **el alumnado de nuestro instituto, familias y miembros del centro educativo**. Una misma persona sólo podrá presentar un único trabajo al concurso. La participación en este concurso implica la aceptación de estas bases.

3. Lengua

Todos los trabajos que se presenten han de estar escritos en valenciano, pero puede contener alguna frase más en castellano, inglés u otros idiomas como símbolo del plurilingüismo y multiculturalidad de nuestro centro y barrio.

4.Tema

La selección del tema para la composición ha de guardar relación directa con el espíritu solidario y colaborativo de la asociación, reflejado en sus estatutos.

5. Premios

- A) Primer premio: 75 euros e impresión del trabajo en el Roll-Up.
- B) Sorteo: Tarjeta Regalo de la Sala Russafa entre todos los participantes.

Los premios se recibirán en forma de tarjeta-regalo o bono-regalo. Los premios podrán quedar desiertos si así lo estima el jurado, teniendo en cuenta la calidad de los relatos u otras circunstancias. Será condición ineludible para la recepción de los premios **venir a recogerlos personalmente**.

A cada trabajo recibido se le asignará un número que será metido en una urna el día del sorteo y una mano inocente sacará la papeleta.

No es acumulable el regalo del sorteo con el primer premio.

2. Presentación

Para presentar los trabajos solo se admitirán en los siguientes formatos: PDF, TIFF y jpg. Modo de color CMYK. Altura 200 x 150 cm de ancho, respetar 1 cm para zona de corte en los laterales y 5 cm en la parte inferior (no dejar información importante). Orientación vertical en resolución de 300 ppp. (píxeles por pulgada). Las tipografías deben ser de uso libre. También te puedes descargar una plantilla a escala A4 que respetando sus medidas y escaneándola a 600 ppp serán aceptadas. (Ver indicaciones en la misma plantilla A4)

SI NO SE ENVÍA EN EL FORMATO CORRECTO A LA DIRECCIÓN DE CORREO DE LA AFA, NO PARTICIPARÁ EN EL CONCURSO.

3. Fechas de admisión de los trabajos

El plazo de admisión de los relatos empieza **6 de mayo** y termina **el 19 de mayo de 2024**. No se admitirán trabajos recibidos con posterioridad.

4. Jurado

Los trabajos se enviarán por email a las familias para que voten en un formulario Google Form. También se expondrán en el vestíbulo del instituto del **20 al 24 de mayo** para que el alumnado pueda votar a través de una urna que se colocará el **24 de mayo, último día para poder votar.**

En caso de empate cuatro miembros de la Junta Directiva y un profesor/a decidirá el desempate.

5. Fallo

El fallo se hará público a través de la APP de la AFA el **27 de mayo**, por email y en el tablón de la AFA que hay en el vestíbulo del instituto. A las personas premiadas se les comunicará a travésde correo electrónico.

6. Publicación

Se entiende que los participantes son los autores de los relatos y son los poseedores de todos sus derechos. Los trabajos los guardará la AFA con el único propósito de poder utilizarlos con fines de la AFA. Los datos personales se destruirán una vez finalizado el concurso.

7. Entrega de los premios

La entrega de los premios tendrá lugar en la asamblea general que se celebrará el **jueves 13 de junio.**

LA AFA de l'IES Sant Vicent Ferrer convoca el "**concurs dissenya el Roll-Up**", d'acord amb les següents BASES:

1. Objecte

El concurs té com a objectiu despertar la creativitat de l'autor/a, fomentar la participació de la comunitat educativa, així com estimular els beneficis personals de col·laborar amb la AFA dissenyant la seu ROLL-UP.

2. Participants

Pot participar en aquest concurs l'alumnat del nostre institut, famílies i membres del centre educatiu. Una mateixa persona només podrà presentar un únic treball al concurs. La participació en aquest concurs implica l'acceptació d'aquestes bases.

3. Llengua

Tots els treballs que es presenten han d'estar escrits en valencià, però pot contindre alguna frase més en castellà, anglès o altres idiomes com a símbol del plurilingüisme i multiculturalitat del nostre centre i barri.

4.Tema

La selecció del tema per a la composició ha de guardar relació directa amb l'espiritu solidari i col·laboratiu de l'associació, reflectit en els seus estatuts.

5. Premis

- A) **Primer premi:** 75 euros i impressió del treball en el Roll-Up.
- B) **Sorteig:** Targeta Regal de la Sala Russafa entre tots els participants.

Els premis es rebran en forma de targeta-regale o bo-regale. Els premis podran quedar deserts si així ho estima el jurat, tenint en compte la qualitat dels relatius o altres circumstàncies. Serà condició ineludible per a la recepció dels premis vindre a recollir-los personalment.

A cada treball rebut se li assignarà un número que serà ficat en una urna el dia del sorteig i una mà innocent traurà la papereta.

No és acumulable el regal del sorteig amb el primer premi.

2. Presentació

Per a presentar els treballs només s'admetran en els següents formats: PDF, TIFF i jpg. Mode de color CMYK. Altura 200 x 150 cm d'ample, respectar 1 cm per a zona de tall en els laterals i 5 cm en la part inferior (No deixar informació important). Orientació vertical en resolució de 300 ppp. (píxels per polzada). Les tipografies han de ser d'ús lliure. També et pots descarregar una plantilla a escala A4 que respectant les seues mesures i escanejant-la a 600 ppp seran acceptades. (Veure indicacions en la mateixa plantilla A4)

SI NO S'ENVIA EN EL FORMAT CORRECTE A L'ADREÇA DE CORREU DE LA AFA, NO PARTICIPARÀ EN EL CONCURS.

3. Dates d'admissió dels treballs

El termini d'admissió dels relatius comença **6 de maig i acaba el 19 de maig de 2024**. No s'admetran treballs rebuts amb posterioritat.

4. Jurat

Els treballs s'enviaran per email a les famílies perquè voten en un formulari Google Form. També s'exposaran en el vestíbul de l'institut del **20 al 24 de maig** perquè l'alumnat puga votar a través d'una urna que es col·locarà el **24 de maig**, últim dia per a poder votar. En cas d'empat quatre membres de la Junta Directiva i un professor/a decidirà el desempat.

5. Fallada

La fallada es farà públic a través de l'APP de la AFA el 27 de maig, per email i en el tauló de la AFA que hi ha en el vestíbul de l'institut. A les persones premiades se'ls comunicarà a través de correu electrònic.

6. Publicació

S'entén que els participants són els autors dels relats i són els posseïdors de tots els seus drets. Els treballs els guardarà la AFA amb l'únic propòsit de poder utilitzar-los amb finalitats de la AFA. Les dades personals es destruiran una vegada finalitzat el concurs.

7. Lliurament dels premis

El lliurament dels premis tindrà lloc en l'assemblea general que se celebrarà el dijous **13 de juny**.